

V Copa Súper Indoor de Trialsín

1ª Prueba: Estadio La Elipa

A pesar de la difusión realizada por Televisión de Madrid, y de las labores de los hombres del I.M.D. y del propio Polideportivo, la fría noche hizo que no se congregase numeroso público en torno a este Indoor. Pero no hacía falta un ambiente complementario para poder ver en escena a todos los actuales líderes del Trialsín de la zona, y a los anteriores campeones de esta Copa Indoor. Con la consabida baja, por lesión, de Mariano Gómez, el gran favorito era Jesús Laborde, si bien, Falcao Tardía habría de ponerle las cosas difíciles, pero al final de la primera vuelta los "scores" son verdaderamente sorprendentes, tal es así, que tras esos dos favoritos que marcan, respectivamente 10 y 11 puntos, está el velocista Luis Bollain (campeón de este torneo en 1982), y tras él, teniente Benito, otro de los viejos campeones que, a pesar de llevar más de un año sin practicar, seguía en la brecha. Finalizada la segunda pasada es Falcao quien reduce al mínimo el score y es claro finalista, tras él Laborde a tres puntos, y en la lucha por la tercera plaza para la final un "fiasco" de Bollain deja el paso libre a Benito por un solo punto. Garcelán se quedaba a dos puntos de Bollain, y por detrás Vicioso y Rojas. En la final Laborde sigue siendo el mejor y marca en toda la vuelta 2 enteros, por los siete de Falcao y los ¡ocho! de Javier Benito. Así pues todo hacía presagiar una gran final 24 horas después en San Lorenzo de El Escorial.

2ª Prueba: Polideportivo San Lorenzo

Y así fue, pese a los problemas surgidos, en un principio, para la recopilación de materiales, el Excmo. Ayuntamiento de San Lorenzo de El Escorial, la Empresa TYS, así como los miembros del Polideportivo, incluido el mismo director técnico, se volcaron como de costumbre para que este ya tradicional Indoor fuese lo que todos esperábamos. Numerosísimo público congregado en las gradas, a pesar de la fina lluvia que caía, que iba a asistir a uno de los mejores indoor, y más disputados, vistos hasta hoy.



En la primera vuelta cinco pilotos se hallan envueltos en ¡¡4 puntos!!, Laborde con 13, Benito con 14, Tardío con 15, con 16 Garcelán y con 17 Bollain, nada estaba claro. La monstruosa zona de troncos podía con todos y la zona de salto de altura le daba punto a punto cierta seguridad a Laborde, que era el máximo saltador y el gran "showman" para toda la afición. Al comenzar la segunda pasada, más sorpresas, marchan en cabeza, tras las dos primeras no-stop, Rojas, Garcelán y Benito empatados a 5 puntos; Garcelán está realizando la mejor carrera que se le ha visto y puede dar el disgusto a cualquiera. Laborde para salir de dudas marca dos ceros de antología en la zona del gran tronco y bidones y, cómo no, en la de salto de altura, mientras, Benito muy regular y demostrando ser un ingeniero de las zonas (marcó el "score" más bajo en la dura zona de troncos gigantes), se plantaba a un tanto de Laborde, y por, tan sólo, un punto de margen sobre Garcelán, luego quedarían Bollain, Rojas, Conejo a un punto, y Vicioso muy recuperados, estos tres, pese a la dureza de las zonas. Una vez en la final, la emoción y la tensión crecen por momentos dentro y fuera de las zonas, el público, alucinado por el espectáculo de Laborde, vibraba por la posible victoria de su ídolo, ya retirado, Javier Benito. Al paso por la primera zona Benito marca "cero" por delante de los "unos" de Tardío y Laborde.

Comienza el delirio local. Zona 2, otro cero impresionante de Javier por el uno de Laborde y el 2 de Falcao, las gradas se mueven. Zona 3, la inmensa riada de neumáticos vuelca a Benito con un "fiasco", Tardío y Laborde marcan "uno", ahora Beni-

to es tercero y Laborde líder. La Súperzona 4, Benito, gran estrategia marca un dos, que sólo repite Falcao, por el fiasco de Laborde. Ahora empate a 28 puntos entre Javier y Laborde y Falcao, a tan sólo dos puntos de ellos. Vamos a la zona cinco, la otra grande. Pasa Laborde y fiasco, pasa Benito y dos, y Falcao se apunta un tres. Sólo queda la zona de altura para dilucidar el segundo y tercer puesto, ya que Benito, si la cinta no lo impide será primero indiscutible: Al salto de Laborde delirio general con otro de sus "ceros" espectaculares, Benito marca un uno y Falcao otro uno. Ya todo estaba claro; ¡¡Ha vueito Javier Benito!!

Al final éxito rotundo de esta Quinta Edición de la Copa Indoor que tuvo como pa-

trocinadores al propio Ayuntamiento de San Lorenzo, a Cronógrafos HEUER, y a la emisora Onda Madrid F.M., y como colaboradores a dos tradicionales en esta prueba: la Empresa TYS, y el Mesón Las Columnas de El Escorial.

Clasificación Final y Copa Súper Indoor

1. Jesús Laborde, Vespa-Uno, 37 puntos; 2. Javier Benito, M.C.R.C. - GYB - Tarry, 35; 3. Falcao Tardío, M.C.R.C. - GYB - Vespa Uno, 32; 4. Luis Bollain, M.C.R.C. - GYB, 24; 5. José L. Garcelán, M.C.R.C. - GYB, 24; 6. César Rojas, 19; 7. Julio Vicioso, M.C.R.C., 18; 8. Pablo Conejo, M.C.R.C. - GYB, 9 puntos.

